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PROCEDURE OUVERTE n° OIB.02/PO/2018/002/747 

«Services de transport de colis et publications au départ de Bruxelles vers le reste du 
monde et inversement»  

Avis de marché publié au J.O.S. – N° 2018/S 092-207889 

RECTIFICATIF de la Question/Réponse n° 3 – Série N°1 en FR 

*********************************************************************** 

OPEN PROCEDURE n° OIB.02/PO/2018/002/747 

«Parcels and publications transport services from Brussels to the rest of the world and 
vice versa»  

Contract notice published ref. OJ S 2018/S 092-207889 

CORRECTION of the Question/Answer n°3 – Series N°1 in EN 

FR 

Question 3: Pourriez-vous fournir une information plus détaillée au sujet des différents 
modes/profiles d'expédition? 

Réponse 3: Les statistiques du tableau 1 du Bordereau financier indiquent le nombre 
d’expéditions par zone avec l’intervalle de poids y correspondant. Les expéditions 
contiennent principalement du papier (+/- 75%) et des documents de conférence tels que des 
logos, des écrans à cristaux liquides, des roll-ups,... 

Au niveau des dimensions des colis, nous estimons que 90% des colis ne dépasseront pas 
l’europalette type dont les dimensions sont 800mm de large (à la place de 1800mm 
précédemment publié ) et 1200mm de long (combiné à une hauteur que nous fixons à 
1600mm). Ce pourcentage de 90% est uniquement destiné à la comparaison des offres et la 
réalité peut être différente au moment de l’exécution du contrat. 

EN 

Question 3: Can you provide more detailed shipping profile information? 

Answer 3: The statistics in the first table of the Financial form show the number of shipments 
per zone with the corresponding weight range. The shipments contain mostly paper (around 
75%) as well as conference materials such as logo screens, liquid crystal screens, roll-ups, 
etc. 

In terms of dimensions of the parcels, we estimated that 90% of the parcels will not exceed the 
EUR-palette type Dimensions 800mm width (instead of 1800 mm previously published) 
×1200 mm length (coupled with a height fixed by us of 1600 mm). This percentage of 90% is 
only used for the comparison of the offers, yet the reality may be different during the 
implementation of the contract. 
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